
Crise du COVID19 : 
Lettre aux agents de la ville

 
 

Madame, Monsieur,
Chers Agents,
  
A l’heure où la levée de confinement s’est engagée, je tiens à rendre hommage 
à chacune et chacun d’entre vous qui ont assuré avec dévouement et 
professionnalisme leurs missions de service public.
 
Sur le terrain ou en télétravail, au sein des équipements de la ville ou depuis votre 
domicile, les Châtillonnais ont une fois de plus pu compter sur votre engagement 
au service de notre ville. Accompagnement des plus fragiles, de nos ainés, 
fonctionnement du Centre municipal de santé, sécurité des habitants, accueil des 
enfants des personnels mobilisés, services techniques, vous avez su adapter vos 
missions à la crise que nous traversions.
 
Cette période a été difficile compte-tenu de l’absence de plan de continuité de 
l’activité ou de plan de prévention des risques dans notre Commune mais vous 
avez su faire face.
 
Comme élus au service de la population, nous avons souhaité aider la municipalité 
sortante de manière républicaine pour organiser les choses : nous croyons dans 
l’intelligence collective et la co-construction. Mais au lieu d’accepter notre aide dans 
ce contexte si particulier, la majorité l’a refusée, préférant pratiquer une gestion 
dépassée en prenant des décisions sans concertation, souvent contradictoires et 
à la communication défaillante.
 
A ce titre, il est impératif que nous puissions tirer le bilan de cette crise ensemble 
pour mettre en œuvre les moyens humains, logistiques et informatiques dédiés, 
immédiatement mobilisables.



 
Vous trouverez nos propositions pour une gestion de crise efficace ainsi que 
notre plan de déconfinement sur notre site internet : www.jaimechatillon.fr 
Et comme la gratitude matérielle est aussi importante, nous défendrons lors du 
prochain Conseil Municipal l’attribution d’une prime à tous les agents mobilisés 
sans exception selon des critères transparents.

J’ai eu l’occasion il y a peu de vous présenter le contrat de confiance que j’engagerai 
avec vous comme ambassadeurs de notre ville si nous sommes élus dans les 
semaines qui viennent.
 
Vous méritez d’être soutenus, respectés et accompagnés dans vos missions au 
quotidien.
 
Vous savez compter sur ma détermination pour notre ville comme je sais compter 
sur votre engagement au service de nos habitants.

Fidèlement,

   Nadège AZZAZ
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